

paît le premier rang. « Nous avons prié, termine Mgr Harkins, nous avons prié pour nos frères de France, quoique le sang irlandais, dans les circonstances présentes, soit plus porté à l'action qu'à la prière. »

Les missions étrangères

Le séminaire des Missions-Etrangères de Paris vient de publier le compte rendu annuel des travaux apostoliques accomplis en 1906 dans les 32 missions qui lui sont confiées.

Voici le préambule de cet important document :

« Dieu, dans son infinie bonté, nous donne la joie, au milieu des tristesses de l'heure présente, d'enregistrer, pour l'exercice qui finit, les résultats suivants, que nous sommes heureux et fiers de mettre sous vos yeux :

« 34 476 baptêmes d'adultes, 396 conversions d'hérétiques, 134 899 baptêmes d'enfants de païens en danger de mort.

« La crise que traverse l'Eglise, en France, devait avoir un funeste contre-coup dans nos missions, et elle l'a eu, comme le prouvent les rapports de NN. SS. les évêques et vicaires apostoliques. Néanmoins, l'évangélisation des infidèles n'en a pas autant souffert qu'on pouvait le craindre tout d'abord. Le chiffre des baptêmes d'adultes, il est vrai, a diminué de 304 unités et celui des baptêmes d'enfants de païens, de 239 ; mais, humainement parlant, nous devons nous attendre à un déchet plus considérable. C'est pourquoi nous n'avons qu'à remercier la divine Providence des bénédictions qu'elle a daigné répandre sur les travaux des membres de notre Société, en 1906.

« A la fin de cet exercice, il y a dans les missions qui nous sont confiées : 36 évêques, 1 384 missionnaires, 739 prêtres indigènes, 2 727 catéchistes, 5 478 églises ou chapelles, 42 séminaires avec 2 247 élèves, 3 955 écoles avec 119 441 enfants des deux sexes, 337 crèches et orphelinats avec 21 461 garçons et filles entretenus aux frais de la Sainte-Enfance, 474 pharmacies ou dispensaires, et 112 hôpitaux et léproseries. »
